
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・囲碁同好会のお誘いが来ています。 

 ご関心のある方は幹事までお問い合せ下さい。 
 

・例会変更のお知らせが来ています。 

 詳細は事務局にお問い合せください。 
 

・次のものを回覧いたします。 

  ① 前年度のＧＳＥ報告書 

  ② 育成会チャリティコンサートプログラム（当クラブで賛助） 

  ③ ロータリー財団ニュース 

  ④ ガバナー月信 

  ⑤ 沖縄および会津のクラブからのお誘い 

             ２０１３年 ９月１１日  第２３０９回 No.０９                

ガバナー補佐来訪クラブ協議会・例会 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

・本日、10:30から、中込がバナー補佐をお迎えして、 

 クラブ協議会を行いました。大変良い会議になりました。 

 2020 年は、東京オリンピックに決まったということで、 

 大変盛り上がっていますが、 

 日野ロータリークラブもそれに便乗して、会員増強をして、 

 Ｖ字回復で、50周年 50名を目指して、頑張っていきましょう！！ 
 

・今日の仏教用語は「ホラ」について、 

 現在では「大ボラ」など、ウソという意味で使われていますが、 

 ホラ貝を吹く音が遠くまで届くように、仏の説法が遠く隅々まで届くように、

 また、その説法が届くことによって、人々が幸せになれますように 

 という、良い意味で使われている言葉だったのです。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会進行委員長 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 福田 多恵子 君 
『我らの生業』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 国際ロータリー第 2750地区 
 多摩南グループ 
 ガバナー補佐 
 中込勝子 様 
 

 国際ロータリー第 2750地区 
 多摩南グループ 
 グループ幹事 
 阪口幸嘉 様 
 

 株式会社ケイティエス 
 代表取締役 
 田中 健 様 
 
【ニコニコ報告】 
 森部 美加 委員 
 
【出席報告】 
 板谷 誠一 委員 
 
【お客様よりご挨拶】 
 ガバナー補佐 中込勝子 様 
 
【新世代委員会から】 
 ローターアクト代表公式訪問 
 
【卓話】 
 小倉裕美 会員 
 

【新世代委員会から】西山尚之 委員長 

・先週もご案内しましたが、 

 ローターアクトの地区代表公式訪問が行われます。 

 皆さん、是非、お時間を作ってご参加下さい。 

 9/14(土) 8:00～9:00 山口不動産豊田北口店の 2Ｆです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 森部 美加 委員 

 本日のニコニコ： 14,700 円／累計 201,850 円 

 ビジターフィー：    0円／累計  10,000円 
 

 (ガバナー補佐)中込 勝子 様  クラブ協議会に参加させて頂きありがとうございました。 
 (グループ幹事)坂口 幸嘉 様  地区への橋渡しとして尽力して参りますので、宜しくお願い致します。 
 

 杉田 純一 君  お忙しい中、中込ガバナー補佐・坂口グループ幹事、ご来訪ありがとうございます。 
 

 山口 徹雄 君  中込ガバナー補佐・坂口グループ幹事、本日はありがとうございます。 
          田中さん、ようこそロータリーへ。 
          祝・東京オリンピック。滝川クリステル、好きになりました。 
 

 成田 恭隆 君  ガバナー補佐・グループ幹事、本日はありがとうございました。 
 

 藤林 良昭 君  ガバナー補佐・グループ幹事、来訪を歓迎します。 
          2020 年東京オリンピック開催決定おめでとう。新しい日本を期待します。 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】板谷 誠一 委員 
＜事前のメークアップ＞  
 小島 馨 ／ 森原 豊 
 

＜先々週のメークアップ＞  
 小田原 潔 ／ 菅原 直志 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 27(1) 事前(3) 4 88.24 % 

前回訂正 35(3) 27(2) (1)+0 6 82.35 % 

前々回訂正 35(3) 12(1) (11)+0+2 8 75.76 % 

 

【ガバナー補佐ご挨拶】 中込勝子 多摩南グループ ガバナー補佐 
 

各クラブをまわり、活動を聞かせて頂き、どのクラブも素晴らしいなぁ、と実感しております。 

楽しく効果的な奉仕活動が出来るよう、アイディアを絞り、活動している姿がわかりました。 
 

日野ＲＣは、入会 3年未満の会員向けに、勉強会をしているという事でしたが、 

例年は、地区でもそういった研修をやっていたのですが、今年度は、各グループで開催する方向で進んでいます。
 

ポリオや識字率、水問題など、世界的にはロータリーでなければ出来ない奉仕活動をしていますが、 

地域においては、その活動がうまく伝わっておらず、 

お金持ちがお昼ごはんを食べたり、ゴルフをする集まりと思われている節が否めません。 

そういった地域からの評価を覆し、ロータリーの活動をしっかりと理解してもらうことが重要だと思います。 

【卓話：テーマ『中国の明日』】 小倉裕美 会員  
 

小渕恵三さんが総理大臣だった時代に、100億円の予算を組んで、中国の植林をすすめました。 

私の所属している「一般社団法人 日中青年研修協会」ですが、「日本アジア青年研修協会」に 

名称変更をしても良いか、中国共産党に問い合わせた所、 

「アジアは中国だと考えていますので、特別問題ありませんよ」と言ってきたので、ビックリしました・・・ 
 

中国の主要な役職者は、共産党青年部出身の人が多く、現在 50代のエリートは日本に留学した人が多いんです。

そういった人たちが、これからの日中関係のキーマンになると感じました。 （・・・続きはまた次回） 

10/16(水) 
一緒に親睦旅行に 
行きましょう 


